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江苏都市网
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"

江苏首席生活门户网
#

据公安交通管理机构最

新统计
!

广州丰田凯美瑞
!

月

份以
"#$$$

辆的绝对优势继

续稳坐高级轿车市场当月上

牌量第一的宝座
"

这是凯美瑞

第
%&

次蝉联这一殊荣
!

愈加

显示其作为国内中高级车型

'()%

的大家风范
"

数据同时显示
!

凯美瑞也

是
!

月份中高级轿车上牌量

唯一过万的车型
"

业内专家指出
!

凯美瑞优

秀市场表现主要来自于出色

的产品品质
"

凯美瑞在开发过

程中融合了丰田
*

全面优秀

和均衡
*

的设计理念
!

创造出

动感而不失尊贵的外观
#

开扬

宽敞的车内空间
#

轻松舒适的

驾乘感受和卓越的安全性能
!

全面满足了消费者的需求
"

谈起凯美瑞上牌量
%&

连

冠的话题
!

广丰副总经理冯兴

亚淡然表示
$

*

凯美瑞的市场

地位是稳固的
!

现在广州丰田

最关心的是品牌影响力和顾

客满意度
!

这远比销售量和上

牌量更重要
"
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美国著名媒体
%

读者文

摘
&

,-./0.123+456.37 8

委托
*
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开展的
*
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评选结果日前

揭晓
!

颁奖典礼暨新闻发布会

D

月
#D

日下午在京举行
"

安

利纽崔莱作为全球营养保健

食品的领军品牌
!

在这项权威

评选中再次脱颖而出
!

获得中

国区
*

维他命
E

健康补充品

类
*

白金奖
"

安利
'

中国
(

总裁黄德荫

在获奖感言中表示
!

感谢广大

消费者的支持和厚爱
!

安利将

珍惜荣誉
!

再接再厉
!

继续以

卓越的品质和优质的服务
!

丰

富广大消费者健康多彩的生

活
"

按照评选标准
!

白金奖只

颁发给表现极为卓越的品牌
!

其调查得分至少是同类品牌

第二名两倍以上
"

这是纽崔莱

品牌二度蝉联此殊荣
!

充分印

证了纽崔莱品牌本土化的斐

然佳绩
"
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!

月
>!

日早晨
@

$

!?

左

右
!

南京第一高楼紫峰大厦工

地又发生一起坠楼死亡事故
"

事故报告是这样描述

的
$

施工人员邓开美
'

男
!

%FF?

年
&

月生
(

与同组人郑

洪刚乘施工吊篮到
%$

楼
!

准

备安装电动葫芦的定滑轮

时
!

郑洪刚去找铅丝
!

回来就

发现邓不在吊篮里
!

后发现

邓已经坠落到
@

楼死亡
!

坠

落高度
D#

米
"

)

请注意
!

死者
%FF?

年

生
!

事发的
!

月
!

离他满
%@

岁还差
#

个月
!

这肯定是非

法用工啊
* +

杨大生就此发

问
!

未满
%@

岁
!

他怎么会有

高空作业资质证书呢
,

怎么

能派他去上吊篮呢
,

就此
!

该项目的总承包上

海建工集团南京分公司常务

副总徐拓表示
!

吊篮是进场

了
!

但检测报告还没下来
!

因

此并没有投入使用
"

这两人平

时可能会摸这些设备
!

嫌电梯

挤
!

就自己开上去了
"

监理方上海建科也急忙

辩解
!

现场监理室是
@

$

!?

上班
!

这两人
@

$

?&

就上去

了
!

所以没发现
"

这样的回答显然
)

混
+

不过去
"

)

既然吊篮没启用
!

那

为什么不派专人看
, +

建筑

安全生产监督站站长陈永池

追问
!

如果施工人员是私自

将吊篮当电梯用了
!

那他们

上去是干什么的呢
,

如果他

们是去安装与吊篮有关的东

西
!

那肯定不是误乘吊篮这

么简单了
*

建工局副局长丁恒才继

续补充
!

该工地今年
%

月刚

刚发生过一起高空钢筋坠落

插入工人胸部致其重伤的事

故
!

如此事故频发决非偶然
"

!!""#$%&

'()*+,-./

&" '( 56789:;<=>?@ABCDEF & GHIJKL

& " !! #67MNOPQIRSTIUVWXYFZL

& " !& 567M[SV\]^_`abcSGdJX\FZefL

ghef6gijklmnopqrst9iuSvjkHIopw x567Myj

Iz{|j}~��6��J_������K�����K6�ghef�Hd����

op���ef�'� L ��6��efbc�� )" J��e��6HIop� ¡¢£

¤¥¦§ !"" ¨6HIop©ª«¬�S���®¯°

昨天上午
!

事故问责会

一开始
!

南京市建工部门首

先就在大屏幕上公布事故的

调查报告
$

#??@

年
!

月
%F

日
!

北京城建集团有限公司

承建的南京国际商城一期工

程
!

在化粪池的施工过程中
!

化粪池西侧一堵高
D)!

米的

墙体突然倒塌
!

造成池底作

业的
!

名施工人员被压死

亡
"

其中
#

人没有及时送医

院而被锁进屋子
!

这起事件

经快报报道后在社会上引起

强烈反响
"

调查初步认定
!

事故原

因是池底的工人在作业
!

施

工方为抢进度就已经安排人

员在墙另一边回填土
!

并且

未对墙体做任何支护措施
!

两边违规交叉作业
!

导致事

故发生
"

)

问责
+

就是事故有关

单位一个个过堂
!

接受主管

部门和代表们的询问
!

查找

事故原因
!

南京国际商城案

首当其冲
"

就工地安全生产责任制

度
#

安全生产职责
!

北京城建

集团的代表林杏村
)

九大程

序
+)

六大职责
+ !

答得头头

是道
"

)

看来制度你们都是知

道
!

按道理不会出事
!

怎么砌

堵墙就砸死了
!

个人呢
, +

南京市建工局质安处副处长

杨大生毫不客气地发问
!)

出

了事故你们又是怎么追查原

因的
, +

林杏村答道
$

该工地首

先停工
!

甚至该集团外地所

有项目都停工检查
"

调查中
!

他们发现该项目化粪池位置

变了
!

本来施工方案就该相

应调整
!

但现场技术员也就

是付姓死者
)

没有按施工条

件的变化组织施工
+ "

对于责任追究
!

林杏村

表示
!

死者的责任已经无法

追究
!

但集团更换了该项目

的领导班子
!

原集团三部一

曹姓经理助理引咎辞职
!

项

目经理刘月明
#

南京分公司

经理王建免职
!

工地另一安

全员调职
!

集团现还对该项

目增派了两名副经理
#

两名

副总工
#

两名专职安保人员
"

)

不能把责任全推给死

者吧
*

就算他有责任
!

难道你

们整体的管理就没有问题

吗
, +

这话说得林杏村连连

点头
"

杨大生转头就问监理

方江苏建科
!

监理应该在现

场
!

难道就没有发现危险吗
,

)

发现了
!

口头提醒了一

句
" +

)

那有没有下书面停工令
,+

)

没有
!

准备下
!

还没来

得及就出事了
" +

)

那还是你们做得不到

位啊
* +

江苏双楼集团本次遭问

责更令南京建工部门惋惜
$

这本来是江苏建筑业一块响

当当的牌子啊
*

怎么这两年

老出事呢
,

原来该企业去年也同样

接受了市建工部门的问责
"

去年江苏双楼是在同一工

地
#

同一地点
#

同样的原因相

隔一周连发两起死亡事故
!

这就是珠江路
%

号同仁大厦

电梯井坠落事故
"

这一次是今年
!

月
##

日
!

在金基汇锦花园一期
&

号楼
!

%?

楼的塔吊要提升到

%%

楼使用
!

需要拆除其与
%?

楼连接的爬架杆件
"

这样的工

作本来应由专业公司来做的
!

可江苏双楼却指派瓦工吴凤

林去拆
!

而且没给吴发安全

带
!

造成吴坠楼而死
"

)

一个瓦工
!

根本没有

高空架的操作证
!

说到底
!

就

是为了省钱嘛
*

把主要部分

包给专业公司
!

其余就自己

来
!

结果出了问题
!+

南京市

建工局局长贾裕德对江苏双

楼南京分公司经理郭红旗表

示特别不满
!)

你们在江北

的缔景名苑工地也是很差

的
!

道路不通
#

材料乱堆
#

食

堂厕所卫生差
--

你们最好

自己先处理责任人
!

等到我

们来处理那就难看了
" +

郭红旗连忙表示
!

缔景

名苑已经停工了
&

天自查自

纠
!

至于金基事故
!

项目总工

马仁山已被刑事拘留了
"

)

我们如此大规模地开

这个问责会
!

就是要扩大影

响
!

给所有工地都提个醒
!

以防在
GH F

月的事故高发

期再出问题
" +

贾裕德表

示
!

只要是发生死亡事故的

工程
!

一律不得参加省市级

优质工程评选
"

那它们能否

评鲁班奖这些国家级奖项

呢
, )

那更不可能了
!

国家

的奖是要从省市一级级选

上去的
!

它们什么正规奖项

都不可能拿到
* +

南京国际商城
#

紫峰大

厦是按南京标志性建筑来

设计的
!

本来极有潜力参与

重大评奖
!

而现在这两大建

筑是指望不上了
"

下一步
!

这些事故责任

单位还面临行政处罚
" )

主

要是罚款
" +

建工部门负责

人表示
$

因为出事的都是特

一级资质企业
!

资质归建设

部管
!

市里动不了
!

但地方

将考虑对其在南京投标的

资质进行限制
"

主要责任怎么推给死亡技术员

南京国际商城墙体倒塌事故

责任方
!

!"#$%&

?@

!

塔吊杆为何派瓦工去拆

金基汇锦工地民工坠楼事故

责任方
!

'()*%&

?@

"

死者未满
-.

岁非法用工

紫峰大厦工地民工坠楼事故

责任方
!

+,$-%&
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#

)

今天还有被问责的

企业老总打电话给我
!

说这

么公开问责
!

影响他们的企

业以后揽活呀
*

我回答说
$

要的就是这个效果
* +

南京

市建工局局长贾裕德昨日

表示
!

自己现在是
)

如坐针

毡
+ !

因为安全生产
)

天天

讲
#

月月抓
+ !

可事故就是

不断出
"

这不
!

D

月
>@

日
!

上午
#

下午又各出了一起死

亡事故
* )

我现在都不敢离

开南京
!

生怕哪天出严重事

故我不在
* +

据悉
!

南京乃至江苏今

年以来建筑安全事故的确

出了不少
!

通报显示
!

%H D

月全省就发生事故
%!

起
!

死亡
>%

人
!

其中南京就达

到
$

起
#

死亡
F

人
"

近期建

设部副部长黄卫率队专门

来对江苏建筑安全生产进

行督察
"

快报记者 孙洁

通讯员 吴永康
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工地事故频发
建设部来督察
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快报记者 孙洁 摄
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